

EXPERIMENTER LA VIE DIVINE SUR TERRE

Comment être souverain, libre et autonome en choisissant la joie ?

Ma proposition

Il me semble que tout est parfaitement résumé dans ces deux titres... maintenant, il n'y a plus qu'à !

C'est pourquoi je propose de nous rassembler et de nous soutenir, dans un espace sécurisé et bienveillant, afin de cheminer ensemble vers ces objectifs communs de souveraineté, de liberté, d'autonomie et de joie, qui sont quelques-unes des caractéristiques de l'Homme-Esprit unifié.

Comment se souvenir au quotidien de cette puissance créatrice à notre disposition ? En osant être à l'écoute de ce qu'il y a de plus intime au fond de nos cellules, en se rencontrant avec authenticité, en activant et en mettant en commun nos divins talents pour agir au service de l'éveil des consciences humaines.

Et si nous laissions simplement les Christ incarnés que nous sommes (hors tout dogme religieux), s'exprimer et rayonner l'Amour inconditionnel dont nous sommes constitués ?

Personnellement, cela m'intéresse de participer à l'avènement de cette nouvelle fraternité du Verseau, où ce ne sont plus mes blessures, mes conditionnements limitants ou mon psychisme qui dictent ma vie. Et vous ?

Alors concrètement, je suis prête à ouvrir ce laboratoire alchimique et à me laisser inspirer par nos Êtres multidimensionnels réunis, dans la confiance que ce que nous transformerons pour nous-mêmes sera également au service du collectif.

Où ?

Dans le Finistère (29), aux alentours de Cap Coz (commune de Fouesnant), avec la location d'une maison toute équipée où nous cuisinerons ensemble.

Les chambres et les salles de bains seront à partager.

Il y aura la possibilité d'accueillir quelques vans ou voitures aménagées lorsque la maison sera complète.

Quand ?

1 semaine du 20 au 27 mars 2026.

Qui ?

Toute personne ayant le désir ardent d'être au plus proche de sa véritable nature spirituelle, prête à s'affranchir de tous ses esclavages, à s'impliquer et à témoigner en vérité de ce qu'elle ressent dans l'instant présent.

Le groupe est une aide précieuse pour accéder à nos parts cachées grâce aux phénomènes de projection, et d'effet miroir. Il est important d'être d'accord pour sortir de sa zone de confort et vivre en collectivité avec ses frères et sœurs en chemin, dans un respect mutuel.

Ce séjour est ouvert à 11 personnes maximum.

Quoi ?

Je ne souhaite pas définir un programme à l'avance : nous co-créerons cette semaine, avec ce que chacun(e) amènera et ce que le groupe vivra au fil des jours, avec le plus de conscience possible. Voir le sens de chaque expérience vécue au service de notre évolution, être à l'écoute de nos ressentis les plus infimes et prendre la responsabilité de nos besoins sont essentiels.

Quotidiennement, j'animerai des cercles de partage, des temps de centrage, des pratiques pour mobiliser notre conscience mais il y aura aussi des temps libres.

Comment vivre ensemble autrement et créer ce nouveau monde ? Comment être des phares dans ce contexte d'apocalypse ? Quelles sont les transformations que j'accueille dans mon corps ? Voici quelques-unes des questions qui m'animent et sur lesquelles nous pourrons échanger, avec celles que vous apporterez.

Je serai présente avec ma sensibilité, ma vulnérabilité, mon histoire et mes expériences que je mettrai avec joie au service du groupe.

Ma créativité sera aussi de la partie avec les 122 galets peints, mis à notre disposition, ainsi que l'oracle d'animation du corps vibratoire.

De nombreuses explorations avec de belles énergies très différentes seront possibles à proximité : immenses plages, Monts d'Arrée, forêt de Huelgoat, menhirs de Carnac, phares, chapelles...

Selon les conditions de mer, des sorties en bateau à la rencontre des dauphins et des phoques, chers à mon cœur, seront également proposées.

Combien ?

Tous les frais (y compris les miens) sont partagés entre les participants, soit pour la semaine, une estimation par personne de :

- nourriture, environ 80 e selon ce que l'on mange ;
- logement, entre 150 et 200 e selon la maison choisie,
- essence, aux alentours de 30 e selon nos déplacements ;
- excursion maritime, environ 60 e par sortie.

En complément, je demande une contribution financière de 150 e par personne pour la semaine.

Qui suis-je?

Une exploratrice de la conscience qui se souvient aujourd'hui de sa véritable identité spirituelle mais cela n'a pas toujours été le cas ! Pendant 36 ans, j'ai été amnésique et j'ai vécu avec une vision matérialiste de la vie, ne croyant que ce que je voyais et pensant que tout arrivait par hasard.

Mon ouverture et mon début de transformation a commencé en 2012 alors que j'étais biologiste marin depuis 10 ans en Polynésie française. J'ai tout quitté et je me suis consacrée à mon cheminement intérieur avec ferveur pour découvrir qui j'étais vraiment et bien sur, je continue !

J'ai pu donner du sens à tous les événements de ma vie, accueillir les souvenirs vrais enfouis sous des tonnes de peinture rose grâce à des personnes formidables qui m'ont accompagné et j'ai appris à écouter mon principal tableau de bord, mon corps et à lui faire confiance.

Depuis 2016, je développe de nouvelles activités, en constante évolution, plus alignées avec ce que je suis de toute éternité et mes compétences divines.

Je suis riche de ce parcours où je me sens très en lien avec les différents règnes de la Nature et en particuliers les peuples océaniques dont les grands cétacés, qui font partie intégrante de mon Être et constituent une ressource inestimable.



Vous trouverez plus d'informations sur mon site internet,
www.coeurdenaia.com

Comment s'inscrire ?

Par mail à elodie_lagouy@hotmail.com, avec le versement de 100 e d'acompte pour valider votre participation et payer les arrhes de réservation du logement.

En cas d'annulation, vous devrez trouver une personne pour vous remplacer.

Pour toute question complémentaire, vous pouvez me contacter au 06 41 46 98 28.

**Merci de votre attention, dans la joie de vous retrouver pour cette
nouvelle odyssée humaine au cœur du sacré.**